
JIBS DEL VALLES X 7 . D . F O L I I ^ l T i ^ 

fHIX ARROYO presidente 
"Eh ASCENSO INTERESA DES-
DE^ TODOS LOS PUNTOS DE 
VISTA". 

"SIIEL EQUIPO CONTINUA CO-
MO HASTA AHORA, SEGURO 
QUE LO CONSEGUIREMOS". 

"dMO CASI TODOS LOS CLUBS 
DE ESTAS CATEGORIAS, EL 
MAS GRAVE PROBLEMA CON 
QUE TROPEZAMOS ES LA FAL-
TA DE RECURSOS ECONOMI-
COS". 

U.D. Polinyá viene realizando dentro 
irupo VII I en la Tercera Regional, una 
te campaña que le ha aupado al primer 

de la clasificación y lo ha convertido 
o de los más serios aspirantes al t í tulo. 
10 sólo su actividad se despliega hacia el 
equipo sino que $e realiza una interesan-
r de cantera con 4 equipos más en com-
De todo ello vamos a hablar con su pre-

- FELIX ARROYO, hombre ligado a la 
desde siempre, no en vano fue uno de 

ai^ndadores, él mismo nos lo explica: 

-- Esta es mi cuarta temporada en la presidencia 
en este mi segundo periodo de martdato. 
Anteriormente cuando lo furKlamos en el 
año 1968, estuve en el cargo durante dos años, 
teniéndolo que dejar entonces por falta mate-
rial de tiempo, pero sin dejar por ello de cola-
borar siempre en todo lo que me fue posibel. 
— Esta temporada termina su periodo de man-
dato. ¿Piensa presentarse a reelección? 
— No, porque creo c^e puede haber otras 
personas que di^ongan de más tiempo que yo 
y por consiguiente pueden llevar mejor ai club, 
además pienso que ya ha cubierto una etapa 
y al finalizar ésta se rtecesitan nuevas gentes 
con nuevas ideas. 
— Ai hacerse cargo del club, ¿cuáles fueron 
sus objetivos? 
— En cuanto al primer equipo, mi idea era 
llevarlo a la Segunda Regional, vieja aspiración 
del club, cosa que no ha sido posible hasta 
ahora a pesar de las buenas campañas realiza-
das. No obstante este año estamos en el camino 
y contamos con las mayores posibilidades de 
conseguirlo. 

Por otro lado mi objetivo fue en todo 
momento potenciar la cantera, para ello se 
creó otro equipo amateur, se continuó con el 
juvenil y se formaron infantiles, alevines y 
benjamines. Aunque esta temporada, por cir-
cunstancias especiales, el infantil no está en 
competición. 
— El problema más grave en estos atíos... 
— Lógicamente el económico. Creo que como 
casi todos los clubs de estas categorías, la 
falta de recursos es el principal problema con 
el que se tropieza. 
— Hablemos pues de economía. ¿Con qué in-
gresos y gastos se cuenta para la presente 
campaña? 
— Tenemos un presupuesto de un millón cien 
mil pesetas y contamos para nivelarlo con las 
cuotas de los 147 socios de que dispone el 
club, taquillas, rifas, lotería, publicidad en el 
campo y subvención del Ayuntamiento, es decir 
lo normal en estos casos. 
— Económicamente, ¿interesa al club el ascen-
so? ¿Continuaría caso de conseguirse? 

Interesa desde todos los puntos de vista, 
pues son muchos los años que se llevan persi-
guiendo ese objetivo. Caso de conseguirse, 
expondré en la Asamblea General de socios 
mis proyectos para que el club pueda desen-
volverse en la Segunda Regional. Si se acep-
tan estas premisas y no hay ningún candidato 
a la presidencia, me replantearía el continuar. 
— Hablemos un poco de esa magnífica campaña 
que esté realizando el primer equipo. ¿Cuáles 
son los partidos que más le han gustado? 
— Gualdo un gratísimo recuerdo de todos en 
los que hemos conseguido la victoria, aunque 
uno de los más emocionantes ha sido el jugado 
últimamente con el Bigues. 
— ¿Se alzarán con el Campeonato, Félix? 
— Si el equipo sigue como hasta ahora, seguro 
que sí. 
— Algún comentario final, presidente... 
— Sólo agradecer a todos. Junta, técnicos, 
jugadores, socios y aficionados en general 
la colaboración que de todos ellos estoy reci-

Fundación: 1968 

f iiforme: Camiseta amarilla y pantalón roj . 
luipos en Competición: Amateur en el Gr^ 

V I H de la Tercera Regional, Amateur en^ 
V^/ofeo 'La Estrella' , Juvenil en Tercera Div, 
ión. Alevín en Segunda División y Benjamí 

te el Campeonato Comarcal. ^ 
3 U N T A D I R E C T I V A ; PresidenteiFélix Arroyo; 

' Vicepresidente: Manuel Medina. Secretario : 
Antonio Vera. Tesorero: Antonio Triguero. 
Vocales: Santiago Caldera, Fernando Muñoz, 
Juan Marín, José Espelta, Santiago Albarra-
cín, Raimundo Baqué. 
Socios: 147. 

biendo y pedirles que sigan en este camino 
para que entre todos llevemos a la U.D.Pollnyà 
a un lugar destacado dentro del panorama 
deportivo comarcal. 

Por nuestra parte, sólo desear la mejor 
de las suertes para que estas ilusiones y aspi-
raciones se vean contractadas en un futuro 
muy próximo. A. Alcaide 
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